## Savenay

## Un nouveau directeur sportif au SMPFC



Christophe Coursimault, directeur sportif, et Frédéric Daubié, président du Savenay-Malville-Prinquiau Football-club.

Riche de 733 licenciés et de 610 joueurs, le club est devenu une grosse machine après la fusion. Pour gérer le domaine sportif, le club a donc nommé Christophe Coursimault.

À 47 ans, Christophe Coursimault est titulaire d'un brevet d'État d'entraîneur sportif et d'un diplôme de préparateur mental pour sportifs de haut niveau. Derrière lui, une riche expérience : directeur technique et sélectionneur de la fédération calédonienne de football, puis responsable recrutement au stade Lavallois, entraîneur à Vertou, Montaigu et conseiller technique au District 44.

L'envie de s'installer dans la région a poussé Christophe à répondre à l'annonce du Savenay-Malville-Prinquiau Football-club (SMPFC). « Les ressources humaines m'intéressaient, alors j'ai contacté le président du club Frédéric Daubié, déclare-t-il. Nous préparons déjà la rentrée. J'ai commencé à rencontrer les responsables de toutes les catégories »

Suite à l'arrêt de l'entraîneur principal pour des raisons professionnelles, « nous avons décidé d'avoir un responsable général, ce qui nous permettra de franchir un palier sportivement parlant », explique le président du club, Frédéric Daubié.

« Le duo président et directeur sportif sera privilégié et Christophe fera partie du comité sportif pour s'occuper des U6 jusqu'aux seniors. Un plus pour aider les jeunes à évoluer vers certains niveaux. Ça sera un travail dans le temps et dans la sérénité ». Olivier Allard, entraîneur actuel de Carquefou, sera l'entraîneur principal pour les seniors sachant que l'équipe A évolue en 1<sup>re</sup> division du district et devra se maintenir. « Nous sommes un club associatif où chacun trouvera sa place », conclut Frédéric Daubié.

